



DaCG/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 16 für den Stadtbezirk Ramersdorf-Perlach

An den Bezirksausschuss 16 z.Hd. des Vorsitzenden Thomas Kauer

Dringlichkeitsantrag zur Sitzung des BA 16 am 14.02.2019

München, 06.02.2019

Grundschule Strehleranger: Auf Schulweg mit gleicher Priorität Schnee räumen wie auf Hauptstraßen

Der BA 16 bittet die Stadt München, die einzige Anfahrt zur Grundschule Strehleranger im Winter bei Schneefall VOR SCHULBEGINN zu räumen und die Straßen zu streuen. Es handelt sich um den Adolf-Baeyer-Damm und die dazu quer liegende Schuleinfahrt Strehleranger. Das ist die einzige Zufahrtsstraße zur Schule: eng, gefährlich, nicht geräumt und vergessen. Geben wir dem Schulweg die Dringlichkeit einer Hauptstraße!

Begründung

Schule ist Pflicht. Es existiert keine Busanbindung der Schule. Kinder und Eltern sind daher weitgehend auf Autos und Fahrräder angewiesen.

Dabei ist es im Winter lebensgefährlich. Die Straße wird kaum geräumt und nicht regelmäßig gestreut. Schnell bildet sich eine Schicht von Schnee und Eis, die zu gefährlichen Spurrinnen führt. Der morgendliche (und auch nachmittägliche) Weg zur Schule wird äußerst gefährlich. Und das mitten in München und nicht auf dem Land. Es ist ein Ringen mit dem Leben, den ganzen Winter lang.

Lebensgefährliche Manöver vollziehen sich vor der Schule in der engen Einfahrt auf dem Eis. Zentimeter hoher Schnee mit Eisrinnen liegt auf den beiden Straßen: Adolf-Baeyer-Damm und Strehleranger.

Wie kann uns das Leben von 300 Schülerinnen und Schülern und ihren Eltern so egal sein?

Für die Kinder wird zu wenig gemacht. Sorgen wir für einen sicheren Schulweg!

Wenn Schule Pflicht ist, dann schaffen wir die Voraussetzungen, um in der Schule gefahrlos anzukommen!

Fraktionssprecher:

Thorsten Stengel thorsten.stengel@oedp-muenchen.de

Edyta Kolodziej

Initiative:

edyta.kolodziej@oedp-muenchen.de